

El Museo del Calzado recibe los zapatos de la exmodelo Amparo Muñoz

16/09/2021



La directora del Museo del Calzado, Loles Esteve, recibió los zapatos de la mano de Miguel Fernández | J.C.

El Museo del Calzado recibió ayer nuevo calzado para su vitrina de "Zapatos con historia", se trata de un par de **Amparo Muñoz**, que fue actriz y modelo y ganadora del certamen de belleza Miss Universo 1974. Muñoz durante su carrera recibió distintos reconocimientos por sus logros actorales, como el premio a Mejor actriz secundaria en el Festival de Cine de Bruselas por *Mamá cumple cien años*, y el Premio Especial del Jurado en el Festival de

Cine de San Sebastián, así como una nominación a la Palma de Oro en el Festival de Cannes por la película *Dedicatoria*.

Los entregó el periodista y escritor **Miguel Fernández**, que presentó en la ciudad *La vida rota*, una biografía crítica de la actriz Amparo Muñoz dentro de "Elda, ciudad de lectura", un ciclo de presentaciones literarias.